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洛阳市邙山公墓

（工资面议）
陵园规划师 2名

电话电话：：6232115462321154 6262115462621154 地址地址：：洛阳市道北路岳村洛阳市道北路岳村（（下清宫西邻下清宫西邻））

洛阳市邙山公墓是民政局批准的合法性经营公墓洛阳市邙山公墓是民政局批准的合法性经营公墓，，坐落在邙山坐落在邙山
的中心腹地的中心腹地，，位于洛阳南北中轴线北端翠云峰南面位于洛阳南北中轴线北端翠云峰南面，，东临紫气之源的东临紫气之源的
下清宫下清宫。。背靠邙山背靠邙山，，脚踏洛水脚踏洛水，，遥望龙门遥望龙门，，可谓藏龙掩凤之风水宝可谓藏龙掩凤之风水宝
地地。。邙山公墓交通十分便利邙山公墓交通十分便利。。陵园视客户为上帝陵园视客户为上帝，，规范管理规范管理，，诚信服诚信服
务务，，欢迎光临参观垂询欢迎光临参观垂询。。

因业务需要现诚聘因业务需要现诚聘：：

招聘专栏 广告热线 :0379-63330377

□本报综合报道

中国乒乓球男队和女队4日在东京世乒
赛的半决赛中分别以3∶0战胜各自对手，顺利
晋级决赛。

中国男队在半决赛中的对手是中华台北
队。中国队出场的3名选手许昕、马龙和张继
科，分别战胜中华台北队的陈建安、庄智渊和
黄圣盛。

中国女队则在半决赛中碰上老对手新加
坡队。李晓霞、丁宁和朱雨玲分别战胜冯天
薇、于梦雨和李思韵。

今天15：30，中国男队将在决赛中对阵德
国队。德国队昨日以3∶1力挫东道主日本队，
跻身决赛。

18：30，中国女队将在决赛中对阵日本
队。东道主日本队昨日以3∶1战胜了中国香
港队。

15：30 男团决赛 中国 VS 德国 18：30 女团决赛 中国 VS 日本

□据 新华社

主席换位但革新脚步未
停。国际乒联理事会 5 月 3
日在东京世乒赛期间宣布通
过以中国乒协为主导的一项
提案，从2015年苏州世乒赛
单项赛开始，将重新允许跨
协会组合参加双打比赛。

在去年4月初的韩国公
开赛上，中国男乒 5 名选手
与韩国对手配对男双，迈出
了“跨国组合”重返国际赛场
的第一步。力主在世乒赛上
推行这一做法的中国乒乓球
队总教练刘国梁当时表示，
中国乒协试图通过与其他乒
协的选手配对双打来实现技
术层面上的沟通、学习，为推
动世界乒乓球运动的发展敢
于拿出自己的最核心利益。

据悉，这一提案得以通
过，并非中国乒协一家努力
的结果，国际乒联运动员委
员会和几个拥有较大影响力
的乒协都向国际乒联年度代
表大会提出了类似提案。“他
们和中国不谋而合，说明这
个提案代表了乒坛最高水平
选手和协会的共同心声，诠
释了‘乒乓无国界’的理念。”

刘国梁说。
国际乒联主席沙拉拉

则表示，国际乒联理事会本
着团结、合作的精神，在很
多提案的讨论过程中达到
了高度一致。他说：“以有
利于这项运动的长远发展
为原则，通过开放式讨论，
我们今天做出了一些重要
的决定，未来必将更加扩大
世乒赛的影响力。”

除了跨协会配对的形式
将重现世乒赛舞台，国际乒
联理事会还就控制世乒赛规
模出台新规。

具 体 来 说 ，2015 年 和
2017年的单项世乒赛上，单
个协会的单打名额将由现在
男、女各5名至7名削减至3
名至 5 名，主办协会则最多
可派男、女各 6 名选手；男
双、女双和混双名额由现在
的每协会各3对减至2对，如
出现跨协会配对的情况则所
属两个协会各占 1 对名额。
2016 年吉隆坡世乒赛团体
赛的参赛队数量将控制在
男、女各 96 支队伍，而正在
进行中的东京世乒赛参赛规
模为男团 110 支、女团 95 支
队伍。
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韩国队的美女削
球 手 徐 孝 元 备 受 追
捧，可爱的外型，出众
的球技，被乒乓球迷
视为继日本“瓷娃娃”
福原爱之后又一“乒
乓女神”。

（全体育图片）

世乒赛将上演大结局

新“乒乓女神”？
你看行不行

世乒赛决赛 （CCTV-5今日直播）

单项名额遭削减
“跨国双打”将重返世乒赛

女队主教练孔令辉表示：“昨天准备的时
候就让李晓霞去冲冯天薇，虽然以往的战绩很
有优势，但毕竟一年半的时间没有交过手，不
是特别熟。

在比赛中，中国队没有用刘诗雯，这是因
为刘诗雯以前在和新加坡队比赛的时候战绩

不是很好吗？孔令辉说：“这是总体考虑，因为
我们要防于梦雨打第三单打，而朱雨玲打的
话，她的把握更大一些。中国队的队员排名都
是世界前五，谁上都可能赢，只是考虑谁上把
握更大一些。考虑到大赛的压力，丁宁和李晓
霞更稳定一些。”

▶▶ 孔令辉：没上刘诗雯是总体考虑

中国队总教练刘国梁在赛后总结男队
时说：“今天（对中华台北队）的比赛是开赛
以来打得最好的一场，3个队员都发挥得不
错，可以说随着比赛的推进，大家的状态越
来越好。今天这场比赛，一方面是赛前准备
得比较充分，另一方面是队员们比之前更释
放一些。”

许昕打第一盘，这个安排是许昕自己要求

的吗？刘国梁说：“我赛前和许昕聊，他说憋了
很久了，我说你已经憋了两届了，你想比赛中
挤掉谁打第一单打或者第二单打？他自己说
想打第一盘，所以就这么安排了。我觉得今天
许昕打第一盘，局面控制得很好，打得也不错，
没给对手什么机会。第二盘庄智渊拼马龙，明
显拼得很凶，但是在一些关键球的处理上，马
龙显得更老练、更坚决一点。”

▶▶ 刘国梁：许昕要求打第一盘

5月4日，许昕在比赛中
新华社记者 马平 摄

中德男团中德男团
中日女团中日女团今日决战东京今日决战东京


